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Es gilt das gesprochene Wort 
 

04. Sitzung der Bezirksverordnetenversammlung Tempelhof-

Schöneberg von Berlin am 19.01.2022 

Antwort auf die mündliche Anfrage Nr. 16 der 

Bezirksverordneten Astrid Bialluch-Liu 

Infoveranstaltung zum Sporthallenneubau an der 

Friedrich-Bergius-Schule durchführen 

Sehr geehrte Frau Vorsteherin,  

Sehr geehrte Damen und Herren Bezirksverordnete, 

Sehr geehrte Frau Bialluch-Liu,  

Sehr geehrte Zuschauerinnen und Zuschauer,  

1. Frage 

Ist die Durchführung einer Informations- und Dialogveranstaltung zum Sporthallenneubau auf 

dem Gelände der Friedrich-Bergius-Schule entsprechend des BVV-Beschlusses DS 2307/XX 

bereits geplant? 

Antwort auf 1. Frage 

Das Schul- und Sportamt ist mit der SenBJF und der SenInnDS im Austausch und plant 

ein entsprechendes Partizipationsverfahren durchzuführen 

2. Frage 

Falls es noch keine Planungen geben sollte, wie stellt das Bezirksamt sicher, dass die 

Anwohnenden und weitere Interessierte rechtzeitig vor Baubeginn informiert werden? 
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Antwort auf 2. Frage 

Siehe Frage 1. 

1. Nachfrage 

KEINE 

Antwort auf die 1. Nachfrage 

/ 

2. Nachfrage 

KEINE 

Antwort auf die 2. Nachfrage 

/ 

Bezirksstadtrat Tobias Dollase 

 


